



Esta bicileta con un colchón encima y un armazón de hierros con ruedas fueron los únicos "llits" que participaron en la carrera.

Camas rodantes en Alpicat

Pocos participantes en la cuarta edición de la "Cursa de llits"

S.E.

ALPICAT

Unicamente dos "camas", por llamarlas de algún modo, participaron ayer en la cuarta edición de la "cursa de llits" que se celebró en Alpicat, con motivo de la Festa Major de la localidad. Un especie de bicicleta con unas cajas y un

colchón encima y un armazón de hierros con ruedas, completaron las cuatro vueltas de la carrera. El recorrido incluía un eslalom, que a punto estuvo de provocar un accidente a causa de la inestabilidad de los "vehículos". Una parada de avituallamiento, en la que un miembro del equipo debía beberse un refresco antes de

continuar, y un penalti improvisado, que consistía en meter una pelota de tenis en un cubo, fueron las otras

pruebas que los corredores debían superar a bordo de sus "máquinas".

Los organizadores no se explican la escasa participación de este año en la "cursa" y confían en que la "Baixada pel Rec Nou" de hoy consiga

También celebran sus fiestas el municipio de Sidamon y la partida de Llívia reunir a más público. De momento, más de 20 "embarcaciones" han confirmado ya su presencia.

Además de Alpicat, este fin de semana continúan los festejos en diversas poblaciones leridanas como La Seu d'Urgell (ver página 27), la partida de Llívia o el municipio de Sidamon.